

Marca, 08/02/22

## El cambio deportivo de Kilian Jornet: competir menos y pensar en la huella de carbono

El documental '**Efecto Kilian: la carrera por el medio ambiente**' de **Amazon Prime** se adentra en la nueva vida del corredor de ultra trail al servicio de la naturaleza.

Kilian Jornet tiene una historia que contar. El corredor, que reside actualmente en Noruega, ha sido testigo en primera persona de la degradación de las montañas en las que ha crecido y corrido. Y el asunto le preocupa: "Lo que más me ha dolido es que yo he sido, en parte, responsable de esto. Yo hice daño a una cosa que amaba: la montaña".

A raíz de esta reflexión, nació la **Fundación Kilian Jornet**, un proyecto ideado para prevenir a deportistas, empresas, educadores y jóvenes del uso y abuso de la naturaleza y que además, propone fórmulas para que los montes se regeneren y perduren.

Lo que más me ha dolido es que yo he sido, en parte, responsable de esto

Esta vida y filosofía de Kilian Jornet, siempre ligada a la montaña, se ha trasladado al ámbito deportivo. En el documental, **producido por Marca y UETv**, '**Efecto Kilian: La carrera por el medio ambiente**' da las claves de su cambio. Todo un renacimiento hacia un naturalismo que le lleva a acabar con un ciclo con el que no se sentía cómodo (hasta 50 carreras al año, eventos, presentaciones de producto, compromisos publicitarios con Mercedes, Suunto, GoPro y hasta 2021 con Salomon)



Ahora, da prioridad a reducir la huella de carbono y sólo realizará cinco carreras al año, centrándose más en competiciones locales. Disfruta del documental **'Efecto Kilian: La carrera por el medio ambiente'** en **Amazon Prime**.